



Agrupación de Juristas Independientes de República Dominicana, Inc.



Santo Domingo de Guzmán, Distrito Nacional
26 de octubre del 2023

Excelentísimo Señor Presidente Constitucional de la República Dominicana, **Luis Rodolfo Abinader Corona**, Presidente del Consejo Nacional de la Magistratura y demás miembros que la componen.

Su Despacho. –

Excelso Sr. Presidente:

Aprovechamos la ocasión para, de manera cordial, saludarlo y al mismo tiempo, someter ante usted nuestro apoyo a la postulación como Miembro del Tribunal Constitucional al **Lic. Félix María Tena De Sosa**, quien se postula para juez del Tribunal Constitucional, es para nosotros un alto privilegio, emitir esta carta de recomendación personal del ciudadano **Félix María Tena De Sosa**.

El **Lic. Félix María Tena De Sosa**, además de poseer un alto manejo de los Derechos Humanos, Derechos Fundamentales, Protección de estos Derechos, es un ciudadano que, a lo largo de su trayectoria de vida, familiar y profesional, ha exhibido buenas costumbres, un trato cortés en cada una de las interacciones y posiciones en las cuales se ha encontrado, pudiendo nosotros enarbolar en nombre de este sus grandes dotes éticos, los cuales se ven reflejados en su conducta intachable y en su diario vivir, valores estos, sumando su juventud y capacidad intelectual y científica que los hacen ser un miembro idóneo para ocupar una de las posiciones de jueces vacantes en el Tribunal Constitucional, ya que sabemos y estamos plenamente convencidos de que el ciudadano **Félix María Tena De Sosa**, con su carácter se comprometerá con el respeto de la Constitución y las leyes de nuestro país.

Entendemos Honorable Presidente del Consejo Nacional de la Magistratura y demás miembros que la componen, que el **Lic. Félix María Tena De Sosa**, cumple con todos los requisitos para ser escogido como Juez del Tribunal Constitucional, demostrando con su desempeño y reputación ganada, estar dispuesto a servir y trabajar para la defensa de nuestra Constitución y normativa nacional, quien, de ser elegido por ustedes, aseguramos tendrá una excelente gestión para el beneficio del país.

Sabemos, Honorable Presidente del Consejo Nacional de la Magistratura y demás miembros que la componen, que esta responsabilidad de escoger a los nuevos jueces del Tribunal Constitucional es grande por lo que también entendemos que, al sugerir personas idóneas para ese cargo, estamos apoyándolos a ustedes a realizar un buen trabajo de selección, con la escogencia del **Lic. Félix María Tena De Sosa**, Gana el país.

Con sentimientos de alta estima y consideración, se despide,

Muy atentamente,

Dr. Ramón Peralta
Presidente AJIRD

